TRANSCRIPCIÓN DECLARACIÓN SR. EDUARDO RAÚL OPAZO RUIZ TESTIGO CAUSA ROL N° 08 – 2016.-

Declara, don **EDUARDO RAÚL OPAZO RUIZ**, en calidad de testigo por los hechos ocurridos en el Rodeo Clasificatorio – Zona Sur de Frutillar, efectuado los días 19, 20 y 21 de Febrero de 2016. Luego que el Presidente de este Tribunal Supremo de Disciplina, le da a conocer los hechos que son materia de esta investigación y que además que fue mencionado como testigo presencial, por la parte denunciada, Sr. Hernán Löbel, procede a prestar declaración:

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que señale: ¿Qué es lo que Ud., sabe de estos hechos? Específicamente, respecto de la denuncia presentada por el Sr. Rolando Kaschel, en contra del Sr. Hernán Löbel, porque lo habría insultado, el Sr. Löbel, al Sr. Kaschel, cuando estaban en el paragua de la Medialuna de Frutillar. Ese es bel punto por lo que se le está consultando.

RESPONDE: La verdad que yo, estaba presente en ese momento. No estaba cerca del encuentro que ellos tuvieron ahí, pero si, note que hubo una conversación un poco fuerte, pero ni un altercado que pueda llamarse un altercado propiamente tal.

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Qué fue lo que hoyo?

RESPONDE: No. Yo, no alcance a escuchar nada. Lo único que alcance a escuchar una discusión, una pequeña discusión, donde, Kaschel, le hablaba fuerte a Hernán. La verdad que no se si eran insultos, o no eran insultos. Pero yo se que Kaschel, estaba discutiendo con Hernán, pero Hernán, no le decía nada.

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Esto fue en el paragua? ¿O no?

RESPONDE: Si.

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿El Sr. Kaschel, estaba tomando en el paragua?

RESPONDE: Lo desconozco.

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Y el Sr. Löbel?

RESPONDE: También, lo desconozco. Porque yo estuve con él conversando en el sector de Tribuna, él se traslado hacia el sector del paragua, y yo, me quede viendo unos aperos. Y ahí, cuando yo estaban viendo los aperos, él, ya estaba en el paragua y ahí yo alcance a ver algo. Pero, no le di importancia a la situación, porque no note que hubiese sido algo grave.

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Había alguien más con el Sr. Löbel?

RESPONDE: Yo, no le tome importancia de quien estaba o quien no estaba. Yo, lo único que alcance a ver, es que el Sr. Kaschel, estaba como retando a Hernán. Yo, en primera instancia me imagine que era por la carrera que habían hecho. Porque en la Serie Criadores, se habían visto mal. Yo, pensé, este caballero esta retando a Hernán, porque corrió mal.

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Cuánto tiempo paso desde que Ud., se separo del Sr. Löbel, en tribuna, hasta que sucedió esto en el paragua?

RESPONDE: Unos diez. Quince minutos, más o menos. La verdad que yo no le di importancia a la situación.

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿A qué hora ocurrió estos? ¿Al medio día, en la tarde, en la mañana?

RESPONDE: Ahora sí que no me acuerdo. No le podría decir. Yo diría que fue cerca del medio día. Antes de almuerzo.

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Ud., conoce al Sr. Carlos Andrade Serrano y al Sr. Nicolás Cherry?

RESPONDE: Si, los conozco.

P

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Estaban ellos ahí, en el paragua, en el minuto en que sucedieron los hechos?

RESPONDE: Carlos Andrade, si estaba. Nicolás Cherry, no lo recuerdo. No tenía una perspectiva muy amplia de donde yo estaba, estaba en el sector de donde estaba el primer puesto de artesano y ahí vi esta especie de altercado, pero no vi quienes estaban en todo del ruedo del paragua.

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Con quién se fue del paragua Hernán Löbel, al camión?

RESPONDE: Lo desconozco.

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Es amigo Ud., de Hernán Löbel?

RESPONDE: Conocido desde hace muchos años. Eso es todo, no tengo nada más que agregar.

10